

BÄDER-BOTE

5. Ausgabe

Endlich wieder Saunabetrieb

Seit 1. September ist unsere Sauna im Woliday wieder von Donnerstag bis Sonntag von 12:00-20:00 Uhr geöffnet. Donnerstags ist dabei Frauensauna.

Wir hoffen, dass wir nach der Corona- und Energiekrise wieder zahlreiche Saunagänger von unserem Angebot überzeugen können. Schließlich ist ein Saunagang eine Wohltat für Körper und Seele. Auf 200 qm stehen Ihnen im Woliday eine Dampfsauna, eine Trockensauna, eine Lichtsauna ein Warmbecken, ein Abkühlbecken, ein Ruheraum und ein begrüntes Außengelände, sowie eine eigene Bar zur Verfügung.

Mitarbeiterinnen präsentieren Woliday beim Baby Picknick

Am Nachmittag des 30. August 23 haben über 50 Familien mit ihrem Nachwuchs auf Einladung der Stadt Bitterfeld-Wolfen im Garten des Mehrgenerationenhaus in Wolfen-Nord „gepicknickt“. Zum ersten Mal fand das Baby-Picknick statt, zu dem alle Kinder der Stadt Bitterfeld-Wolfen - geboren ab 2020 - eingeladen waren.

Da durften wir natürlich nicht fehlen, um unser Angebot für die Kleinsten vorzustellen. Dazu zählen neben dem Kinderbecken natürlich das Babyschwimmen und unsere Eltern-Kind-Kurse. Dazu gab es einen Gutschein, zu einem 3-stündigen Besuch des Woliday oder des Sportbad Bitterfeld, damit uns die Kleinen mit ihren Eltern besuchen können. Unser Motto ist schließlich „Badespaß und Saunavergnügen für die ganze Familie“.



Ministerpräsident Haseloff übergab Fördermittelbescheid. Wie geht es weiter?

Am 12. Juli 23 übergab uns Ministerpräsident Reiner Haseloff einen Bewilligungsbescheid. Mit 10,32 Millionen Euro soll die Erweiterung unseres Freizeitbades Woliday zum generationsübergreifenden Lehr-, Schwimm- und Vitalzentrum starten. Stadt und Land geben auch noch Geld dazu.

Jetzt geht es ans Planen. Dank des Bewilligungsbescheids kann die Entwurfsplanung starten. Ist diese bestätigt, folgen die Ausführungsplanung und die Vergaben der Aufträge. Wir hoffen, dass spätestens Ende 2024 die ersten Baufahrzeuge am Woliday vorfahren. Unser Badebetrieb wird während der Bauphase weiterlaufen. 2026 soll dann das komplette Vorhaben abgeschlossen sein.

Das Woliday verfügt dann über ein Varioschwimmbecken, dessen Wassertiefe zwischen 1,80 Meter und Null veränderbar ist. Das ist einmalig in der Region. Dadurch sei es für das Erlernen des Schwimmens, verschiedene Reha-Anwendungen, aber auch für Wellness und Fitness geeignet. Zudem müssen wir dann diese Angebote nicht mehr mit den Badegästen in Einklang bringen.

Außerdem entstehen ein neuer Außen-Saunabereich sowie eine großzügige Ruheabteilung. So können wir die unterschiedlichen Ansprüche der Sauna-Gäste besser berücksichtigen und das ganzheitliche Erlebnis stärken.

